

Stadt Gunzenhausen lädt zum Unternehmerforum ein

07. Jul 2014



„Unternehmer sind Verrückte – Wie Unternehmer Grenzen überwinden“. Unter diesem Motto steht das Unternehmerforum, zu dem die Stadt Gunzenhausen zusammen mit der CIMA, dem Citymanagement und der Sparkasse Gunzenhausen am 21. Juli 2014 um 19 Uhr alle Unternehmerinnen und Unternehmer sowie alle Interessierten in die Stadthalle Gunzenhausen einlädt.

Anlass für die Veranstaltung ist die vor rund einem Jahr erfolgte Einsetzung eines professionellen Citymanagements in Gunzenhausen, dessen Aufgabe es ist, gemeinsam mit Handel, Gastronomie, Dienstleistung und allen anderen Akteuren vor Ort Projekte zu entwickeln und umzusetzen, um damit die Attraktivität Gunzenhausens als Handels- und Dienstleistungszentrum weiter zu steigern.

Als Referent für diesen Abend konnte Wolfgang Zimmermann gewonnen werden, ein Experte für innovatives Unternehmertum, der als Vortragsredner aber vor allem als Impulsgeber und Begleiter vieler profilierter Unternehmen erfolgreich ist.

In einer ernsthaft-heiteren Wanderung durch das unternehmerische Gelände will Zimmermann u.a. Antworten darauf geben, wie z.B. das Setzen und Verfolgen von Zielen funktionieren sollen, wenn die Zukunft regelmäßig anders verläuft als geplant? Er möchte dabei insbesondere den Blick für die Spezifika von inhabergeführten Unternehmen schärfen, denn er ist sich sicher: „Unsere Wirtschaft wird nicht durch Manager in den großen Unternehmen getrieben, deren Methoden öfter zu kurz greifen, sondern durch eigenverantwortlich und auf eigenes Risiko handelnde Unternehmer.“

Die Teilnahme an dem Unternehmerforum ist kostenlos, allerdings wird um Anmeldung bei der Wirtschaftsförderung Gunzenhausen, wifoe@gunzenhausen.de, gebeten.

Weitere Information und das Anmeldeformular stehen im Internet unter wirtschaft.gunzenhausen.de/news/unternehmerforum_2014.html zur Verfügung.

